

En caso de alcalde, "que se aplique la justicia"

Delfina Gómez **descarta que investigación contra Ra ymundo Martínez sea tema político**; Marco Sandoval es encargado de despacho

REBECA JIMÉNEZ Corresponsal —metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— La investigación en contra del alcalde de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, no es un tema político, afirmó Delfina Gómez Álvarez. "Que estén seguros los ciudadanos que la intención de la gobernadora es la aplicación de la ley, de acuerdo a derecho, no caer tampoco en injusticias".

Cuestionada sobre el caso del alcalde de Toluca, buscado por el delito de secuestro exprés, la gobernadora del Estado de México afirmó: "Que se aplique la justicia, lo que se tenga que aplicar que se aplique, conforme a derecho. No puedo comentar más por el debido proceso".

Ayer por la noche, y luego de que la fiscalía les envió un oficio sobre el caso de Martínez Carbajal, sesionó el Cabildo del municipio donde se anunció que entra en funciones como encargado de despacho por 15 días Marco Antonio Sandoval González, quien se desempeña como secretario del ayuntamiento.

Esto se da a cuatro días de que la presidencia municipal estuviera acéfala por la ausencia de Martínez Carbajal, luego de que fue emitida una orden de aprehensión en su contra, por lo que es buscado por policías de investigación de la fiscalía mexiquense.

Ante la falta definitiva de un presidente municipal, "la Ley Orgánica Municipal señala que en estos casos se debe llamar al suplente, si este no quiere, se tiene que exigir una tema a la Legislatura para que ellos decidan quién debe quedar" como presidente municipal, señaló Mario Hernández Cardoso, décimo regidor.

Quien entraría como alcalde suplente de Toluca es el exdiputado priista Juan Maccise Naime, confirmaron autoridades locales.

Sobre el caso de Raymundo Martínez, el Comité Directivo Estatal del PRI externó que "sería inadmisible el inicio de una persecución política en contra de ediles de oposición en el Estado de México", y manifestó su confianza en la fiscalía mexiquense para que se garantice la presunción de inocencia y el debido proceso. ●

EL DATO

El alcalde Raymundo Martínez Carbajal es buscado por las autoridades estatales por secuestro exprés. Dem#ucs@leem.org.mx

Delfina Gómez Álvarez señaló que se aplicará la ley conforme a derecho

SOBRE EL CASO DE ALCALDE DE TOLUCA

Rechaza gobernadora persecución política

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La mandataria estatal aseguró que en este asunto se aplicará "todo el rigor de la ley" para mantener la paz en la ciudad

ras la orden de aprehensión en contra del todavía alcalde de la capital mexiquense, Raymundo Martínez Carbajal, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que en este asunto se aplicará "todo el rigor de la ley".

En entrevista, luego de acudir a la toma de protesta del presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales (Concaem), la titular del Ejecutivo estatal se refirió a este asunto en el que se le acusa a Martínez Carbajal por presunto secuestro exprés, e incluso aseguró que "no se trata de una persecución política".

"Los ciudadanos pueden estar seguros de que se aplicará la ley conforme a derecho, para mantener la paz en la ciudad.

"Por el momento, no puede abundar más en el tema por respeto al debido proceso, pero la intención es que los ciudadanos puedan estar seguros", externó la gobernadora del Edomex.

Cabe recordar que hace unas semanas la exesposa del presidente municipal de



A Martínez Carbajal se le acusa por presunto secuestro exprés

Toluca, Viridiana Rodríguez, compartió un video en su Facebook personal donde acusa al alcalde de violencia física, sexual y emocional, además señala que desde hace ocho meses ha sido víctima de hosti-

Viridiana Rodríguez compartió un video en su Facebook personal donde acusa al alcalde de violencia física y sexual gamiento y amenazas.

"Viví 12 años de violencia física, sexual y emocional, una pesadilla", expresó en el video.

También mencionó que sus padres han sufrido ataques coordinados por el gobierno municipal, los cuales han impedido que ella y sus familiares realicen actividades con libertad.

Por su parte el alcalde sostuvo que las acusaciones en su contra eran falsas y que para evitar entorpecer los procedimientos legales, evitaría hablar más del tema.

"No es política, es justicia": Delfina

Avances.

Acusaciones contra alcaldes son investigadas por la Fiscalía, asegura la gobernadora

MONSERRAT MATA TOLUCA

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, señaló que las acciones que por separado han sido implementadas por la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM) para cumplimentar las órdenes de aprehensión en contra del presidente municipal de Toluca y el de Santiago Tianguistenco, no representan un tema político, sino de justicia.

En una breve entrevista, la mandataria estatal emitió su postura frente al caso de los alcaldes de Toluca, Raymundo "N" y el de Santiago Tianguistenco, Eric Diego "N", subrayando que en ambos casos la intención es que se aplique justicia, conforme a derecho, rechazando que se trate de acciones con tintes políticos.

"Que se aplique la justicia, la intención es esa, que lo que se tenga que aplicar se aplique conforme a derecho, sobre todo", sostuvo. Si bien, señaló, no puede opinar más al respecto debido a que son temas que se encuentran bajo investigación sujetos al debido proceso, la gobernadora mexiquense sostuvo que uno de los objetivos de la



administración estatal es que la ley se aplique conforme a derecho, "sin injusticias" y sin que este tipo de asuntos puedan entenderse como "algo político".

Indagatorias

Resaltó que en ambos casos se trata de una "acción de justicia y nada más", y serán las instancias correspondientes, entre ellas la propia FGJEM, quienes den seguimiento a estos casos.

"Ahorita no puedo comentar más, por el debido proceso, pero yo creo que la intención es que estén seguros los ciudadanos. La intención de la gobernadora es aplicar la ley de acuerdo a derecho, no caer tampoco en injusticias y tampoco querer hacer a lo mejor una situación que pueda convertirse en algo político, no, es una acción de justicia y nada más".

REACCIONES

"Quese aplique la justicia, la intención es esa, que lo que se tenga que aplicar sea conforme a derecho, sobre todo"

Delfina Gómez Gobernadora Edomex

En el municipio de Toluca el alcalde tiene una orden de aprehensión en su contra por presunto secuestro exprés, por lo que agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México realizaron un operativo tratando de capturarlo junto a seis de sus colaboradores.

En el caso, del alcalde de Santiago Tianguistenco, Eric Diego "N", se le señala como presunto agresor sexual de una de sus colaboradoras. El alcalde habría cometido estos actos dentro de la presidencia municipal, el pasado 28 de agosto, por lo que se inició una carpeta en la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM). De ambos funcionarios hasta el momento se desconoce el paradero.